



Tobias Schreiner (Mitte), Site Lead, und Natalie Linhos, Assistenz der Geschäftsführung (links), überreichen die Spende im Kinderhospiz an Elvira Wegner (rechts)

20.12.2023 14:15 CET

Engagement für die Kleinsten: Amazon-Logistikzentrum in Gera zeigt Herz mit 2.000 Euro Spende an das Kinderhospiz

Das Amazon-Logistikzentrum LEJ5 in Gera spendete 2.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg. Tobias Schreiner, Site Lead bedankte sich beim Team Bärenherz "für die einzigartige Arbeit, die tagtäglich geleistet wird und für die betroffenen Kinder und Familien von großer Bedeutung und Unterstützung ist. Hoffentlich wird die Spende einen kleinen Teil dazu beitragen, Familien in schwierigen Zeiten eine Stütze zu

bieten und den Kindern Hoffnung und Trost zu schenken."

Wir bedanken uns ganz herzlich für die schöne Spende und das Interesse an der Arbeit im Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de